
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12/03/2024 
 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno dodici del mese di marzo si è adunato, in 

seduta di prosecuzione su convocazione del Presidente del 01/03/2024 Prot. 

REGINT/2024/3, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis 

il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,05 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Di Gesù, D’Agostino e Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione il prelievo del P15 dell’OdG, Mozione a 

firma della Cons. Di Gesù e dei Conss. Altadonna, Grasso e Di Prima, Prot. N. 

222493 del 01.03.2024, avente ad oggetto: “Riqualificazione area di proprietà 

comunale, sita in via Antonio Lavaggi e accessibile da Largo Carramusa, in totale 

stato di abbandono, priva di asfalto e illuminazione”. 

 

Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità dei presenti. 

 

Il Segretario ne dà lettura. 

 

La Cons. Di Gesù, n.q. di proponente, espone la Mozione e rappresenta che tutti 

conoscono l’area in questione che è accessibile sia da via Lavaggi, che dal Cortile 

Carramusa ed è retrostante l’I.C. Impastato; in quest’area insiste un cancello 

inutilizzabile e quando piove, dato che l’area è priva di asfalto, la situazione diviene 

ancor più grave. 

 

Il Cons. Grasso evidenzia che da anni sollecita questo intervento, in quanto i 

bambini che entrano a scuola, devono fare un giro enorme, poiché l’ingresso agibile è 

sito in Via Di Martino; la situazione in via Lavaggi è drammatica, i residenti 

lamentano fenomeni di criminalità, complice il buio notturno, in quanto finanche 

priva di illuminazione pubblica. 

 

Il Cons. Altadonna, sottolinea che la presenza della scuola dell’infanzia necessita 

che il parcheggio venga recuperato, perché i bambini sono costretti a fare un percorso 

troppo lungo per accedere alla scuola e a seguito dell’intervento diminuirebbe 

l’eccessivo traffico che si viene a creare proprio davanti l’attuale ingresso; ricorda 



che l’ultima Amministrazione, nel 2019, si era presa l’impegno di portare avanti tale 

intervento di riqualificazione dell’area, facendo presente che necessitava redigere un 

progetto da inserire nel piano triennale. 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che però nulla è stato fatto. 

 

Alle ore 10,18, si passa alla votazione per appello nominale, del P15 dell’OdG, 

Mozione a firma della Cons. Di Gesù e dei Conss. Altadonna, Grasso e Di Prima, 

Prot. N. 222493 del 01.03.2024, avente ad oggetto: “Riqualificazione area di 

proprietà comunale, sita in via Antonio Lavaggi e accessibile da Largo Carramusa, 

in totale stato di abbandono, priva di asfalto e illuminazione”, il cui esito è il 

seguente: 

 

n. 9 presenti 

n. 1 assente             (Aiello) 

n. 9 voti favorevoli (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia,   

                                  Grasso, Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti 

 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

A seguito di animata discussione scaturita in aula, il Presidente Lo Sardo chiude la 

seduta alle ore 10,22. 

 

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                           F. Umberto Lo Sardo  
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